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 会員各位 

 ⽥無第三中学校PTA 

        PTA会⻑ 

    第3回運営委員会報告書  　 

 ⽇時︓令和6年1⽉13⽇15時〜 

 場所︓三中図書館 

 司会︓副会⻑ 

       記録︓書記・庶務 

 １．会⻑挨拶・・・PTA会⻑  

 ⽇頃より、PTA活動にご理解ご協⼒いただきまして誠にありがとうございます。三学期を迎え、いよいよ 

 三年⽣は受験に向けてラストスパートの時期です。家族⼀丸となって⼦供達の実⼒を発揮できるように、保 

 護者の皆さんも体調管理に気を付けていきましょう。ひきつづき⼦供達にとってなにが出来るかを考えPTA 

 活動をしていきたいと思いますので、どうぞよろしくお願いいたします。 

 ２．校⻑挨拶・・・東⼭校⻑先⽣  

 改めて今年もよろしくお願いします。 

  明けまして、と⾔いたいところですが今年は驚天動地の事から年が明けていきました。私は同期とLINEで 

 新年の挨拶をしているのですが、その挨拶がいきなり「今避難所にいる。」とのことでした。同期は新潟の 

 学校で学校⻑をしておりまして避難所の運営にあたっている、新年でのんびり酒など飲んでいる場合ではな 

 いんだ、と⾔っておりました。ではどうするか、と⾔っても結局何もできない、募⾦はしたけれどそれ以外 

 に我々ができることはない、そういったことを話し僕には何ができるだろうと考えさせられた年の始めでし 

 た。結論としては⽬の前のことをやるしかないと思っています。それは三中の学校教育を預かる者として三 

 中⽣の育成に全⼒であたっていくということです。ですので、今年も頑張りましょうと新学期の初めに⼦供 

 達に話しました。その気持ちは今も同じです。 

  三学期はHOP STEP JUMPの正に集⼤成となりますが、次年度に向けての0学期という⾔い⽅もありま 

 す。その両⽅を併せ持った学期ですのでそれぞれにしっかり⽬を向けていきたいと思っております。よろし 

 くお願いいたします。 

 ３．学校より  

  1）副校⻑先⽣・・・脇⼭副校⻑先⽣  

  本年度もいよいよ3学期ということでPTAの皆様には⼤きい⾏事だと運動会や合唱コンクールなど本当に 

 様々なところでご協⼒いただきました。ありがとうございました。3学期は我々教員の中でも「3学期は去っ 

 てしまう」と⾔うくらいあっという間に終わってしまいます。その短い期間で3年⽣は進路のこと、1、2年 

 ⽣は次年度への進級のことで、しっかりまとめて次に繋げていく短いですが⼤切な学期になります。    
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 今、それぞれ学年主任も（本運営委員会に）出席しておりますが、本当に教員⼀丸となって⽣徒を新しい 

 ステージにあげていきたいと思っておりますので引き続きご協⼒をお願いいたします。 

  ２）各学年の先⽣⽅より 

 1学年主任の先⽣ 

   1年⽣ですが、昨年2学期に1⼈転出、1⼈転⼊と121名だったのですが3学期また1名転⼊で⼊りまして、 

 今は122名というかたちで動いています。 

   1年⽣は来週の⽕曜⽇よりスキー移動教室へ⾏ってまいります。私、三中に来て4年⽬なのですが、3年前 

 は当然コロナで⾏けなかったので、今年は幸いにもいろいろな⾏事がすべていつも通りできていますので今 

 回のスキーも⽣徒もとても楽しみにしています。幸い今コロナ、インフルエンザで参加出来ないという⼦は 

 いませんので、是⾮この状態で今⽇、明⽇、明後⽇と頑張ってもらって全員が参加して楽しい会になればな 

 と思っています。3学期もよろしくお願いします。 

 2学年主任の先⽣ 

   2年⽣にとって盛りだくさんの2学期が終わりました。⽣徒会や委員会、部活動など２年⽣中⼼の活動とな 

 り、かなり⼤きく活躍出来ているのではないかと思っております。それに対して⾏事や学年レクなど1年⽣ 

 の時とは違いリーダー達で企画や運営をし、⾃分達で実施を出来るようになってきました。 

  そして２学期にはPTAの取り組みで進路についての茶話会も⾏いました。⼤変有意義な会で評判良いので 

 是⾮来年も、というような話もでております。3学期は講師の先⽣をお呼びした授業なども⾏われていきま 

 す。⼼をたがやすような教育ですとか、2⽉7⽇には東京グローバルゲートウェイで英語のスピーキングの体 

 験、2⽉15⽇はESAT-Jの2年⽣バージョンの⽇があります。どちらも特別な学習は必要ないのですけれど 

 も、英語科授業のなかで今練習を⾏っている最中です。 

  3学期は3年⽣になるに向けて勉強にも⼼をどんどん向けていくような学期に2年⽣のまとめとして、3年 

 ⽣の準備期間として教員もサポートしていきたいと思います。よろしくお願いいたします。 

 3学年主任の先⽣ 

  3年⽣は今話がありましたけれども進路に向けてまさに正念場をむかえております。今週は都⽴の推薦の 

 出願が完了し、来週は私⽴の推薦の出願ですね。その翌週から推薦⼊試が始まりますのでいよいよかと思い 

 ます。ただ、⾼校⼊試はゴールではなくてあくまでも⼊り⼝、通過点ですので⽣徒には⻑い⽬で指導してい 

 きたいと思っております。全員⼒を発揮出来るようにと今、指導しているところです。 

  春からあっという間に3年⽣ここまできてしまいました。もう卒業もそろそろ声が聞こえてくるころなの 

 ですけれども、春から振り返ってみると9⽉の修学旅⾏、そして運動会ですね、特にこの学年はコロナで 

 ずっと宿泊⾏事が中⽌になっておりまして、⼩学校6年⽣のときの移動教室も中⽌、ですからさらにその前 

 というと幼稚園のお泊まり会なんですね。初めての修学旅⾏で宿泊⾏事、初⽇は京都、2⽇⽬滋賀県で⺠泊 

 を体験してまいりました。⺠泊はとても評判が良くて⼀⽣の思い出になったのではないかと思います。 

  あとふた⽉ですけれども全員が全⼒を発揮して、⼊試に⽴ち向かえるようにということで今取り組んでお 

 ります。よろしくお願いします。 
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 ４．活動報告及び報告事項  （活動実績は別途資料あり） 

 1) 専⾨委員会 

   ■⽂化厚⽣ 

   ■広報 

   ■校外 

 ■選出 

    2) 学年委員会 

   ■1学年 

   ■2学年 

   ■3学年 

       専⾨委員会、学年委員会ともに報告書どおり   
   
  3) 本部 
   ■会⻑  

 ■副会⻑  

 ■庶務 

 ■会計  

 本部、報告書どおり 

 4）本部役員が参加した外部イベント等の報告 

 副会⻑より 

  10⽉7⽇にわくわく⼦供縁⽇のお⼿伝いに⾏ってきました。⽥無⼩の校庭、体育館を使⽤し中学⽣ボラン 

 ティアが活躍していました。三中からもたくさんの⼦供たちがお⼿伝いに参加していました。お天気にも恵 

 まれ⽤意した景品などがなくなってしまうゲームの屋台もあったくらいです。保護者の⼿伝いとしてはボラ 

 ンティアの⼦供たちのサポートでした。 

  12⽉17⽇に⽥無⼩校庭で⾏われた星空かんさつ会に参加してきました。多摩六都科学館の職員の⽅に来 

 ていただき星や惑星を⾒ることが出来ました。お⼿伝い内容としては⾒に来られた⽅の誘導などでした。今 

 年度は冬に開催で少し寒かったですがとても綺麗に星など⾒ることが出来ました。是⾮、機会があれば参加 

 してみてください。 

 庶務より 

  11⽉3⽇に⾏われた歩け歩け会に参加しました。 ⽥無四中から多摩湖のある狭⼭公園まで約13キロを歩 

 くイベントで、地域の⽅と⼀緒に参加者の誘導と中学⽣ボランティアのサポートをしました。 

  11⽉10⽇に⾏われたサンカフェのお⼿伝いに⾏ってきました。４年ぶりの開催で、⾬天のため体育館で 

 の開催でしたが、100⼈弱の三中⽣が来てくれて、ジュースを飲んで、ドッチボールや⻤ごっこなどで汗を 

 流していました。お⼿伝いの内容は、サンカフェ開催のポップの作成をして校内に掲⽰し、開催中は飲み物 

 を配ったりしました。どちらのイベントも三中⽣の元気な姿がみられてこちらも楽しかったです。 
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 会⻑より 

 11⽉15⽇に第四回学校運営協議会に出席してまいりました。今回は、合唱コンクールを鑑賞された感想や 

 サンカフェ開催の様⼦などを地域の⽅々と情報共有しました。三中のホームページに過去に開催された様⼦ 

 などが掲載されていますので、是⾮ご覧になってみて下さい。 

  11⽉16⽇に「市⻑・教育⻑とP保連の懇談会」に出席してまいりました。⼩中学校共通全体要望に対し質 

 疑応答を⾏いました。⼦供達の⽇々の学校⽣活を安⼼安全に過ごせるようにするにはどうしたら良いのか、 

 保護者の代表として教育委員会に意⾒や個別要望を出しています。要望の回答が来ましたらホームページで 

 ご報告の予定です。 

  11⽉29⽇に親⼦給⾷運営協議会に出席してまいりました。⼦供達の⾷の好みの傾向や、⽜乳やスープ類 

 が飲めなくなってきているのはなぜなのかを調査したり、⾷材が⾼騰しているので今までよりも業者の数を 

 増やして⾷材を調達し費⽤を調整しているなど栄養⼠さんや給⾷調理業者さんの⽇々の努⼒があっておいし 

 い給⾷が頂けているのだと知ることができました。 

   

 ５．議題(別紙議案提議書参照) 

 1）3学年委員会より 活動費の不⾜分充当について 

 ※3学年委員会からの議案に関しては、あらかじめ（議決権をお持ちの）委員の皆様にご確認いただき事 

 前の承認をいただいておりますが、再度本運営委員会での承認の決を取ります。 

 【議案】 

 3年⽣の予算は卒業式で渡す各クラスの担任の先⽣への⾊紙と花束代に充てております。今年は学年主任の 

 先⽣が担任を持っていないため、⾊紙をお渡しできないのですが、お世話になったため、⾊紙代を予算から 

 出していただきたいです。 

 【提議理由】 

    3  年  ⽣  の  予  算  の  使  い  道  は  卒  業  式  で  お  渡  し  す  る、  各  ク  ラ  ス  の  ⽣  徒  か  ら  担  任  の  先  ⽣  へ  の  ⾊  紙  (1  枚  1500  程  度  ×4  ク  ラ 

   ス)と担任、副担任に渡す花束代(3000円×7⼈)に充てております。 

  ただ今年は、学年主任の先⽣は副担任ということで担任を持っておりませんが学年主任として全ての⾏事を 

 ⽀えてきて下さいました。そこで3学年委員会としては⽣徒達からの⾊紙を学年主任の先⽣にも渡したいと 

 考えておりましたが、予算が⾜りません。⾊紙が1枚1500円程度です。学年主任の先⽣には全4クラス分を 

 お渡ししたいので1500×4=6000円を予算から出していただきたいと思います。ご検討のほどよろしくお願 

 いいたします。 

 只今の議案について本運営委員会での採決をおこないます。 

 本議案に承認いただける⽅は、挙⼿をお願いいたします。 

 挙⼿多数。本議案は承認されました。（ 本⽇の出席、41名、出席者の過半数に達しました。）  

  2）会計より 会則改正について 

  来年度に向けて、以下の会則を改正、追加することを提案します。会則改訂には、総会の承認が必要と 

 なっております。細則の変更も伴うことから、あらかじめ運営委員会にて承認をいただきたいと思います。 

 現在の会則の内容については、PTAのHPでご確認ください。運営委員会で承認されたあと総会で正式に承認 
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 をいただくことになります。 

 【総会に提出予定の議案】 

  ●第 1 号議案 ⻄東京市⽴⽥無第三中学校 PTA 会則第 1 章第 2 条の改正 

  ●第 2 号議案 ⻄東京市⽴⽥無第三中学校 PTA 会則第 1 章第 3 条の追加 

    ●  第  3  号  議  案  ⻄  東  京  市  ⽴  ⽥  無  第  三  中  学  校  PTA  会  則  第  11  章  第  39  条  の  改  正  と  PTA  細  則  第  7  条 

 1.2.3.6 の改正 

 【変更内容】 

 本報告書8ページ参照。 

 【変更理由】 

 ◎第1号議案、第2号議案︓ゆうちょ銀⾏からの要請によるもの。昨今、⼈格なき社団の⼝座は審査が厳しく 

 なっており、会則上でも基準を満たす必要がでてきた。 

 ◎第3号議案︓会費が会則で⾃動的に決まってしまうため、例年通りに予算⽴てを⾏うだけで、活動内容も 

 ⾒直しが難しく、繰越⾦も積みあがる傾向にあった。活動内容や規模の⾒直しが進む中で、会費の⾦額につ 

 いても実情に合わせた柔軟な設定が可能となるよう会則改正を提案します。 

 只今の議案について本運営委員会での採決をおこないます。 

 本議案に承認いただける⽅は、挙⼿をお願いいたします。 

 挙⼿多数。本議案は承認されました。（ 本⽇の出席、41名、出席者の過半数に達しました。) 

 6. その他 

  1）選出委員より 

  選出委員会から3つお伝えしたいことがあるのですが、 

 ただいま資料を(LINEWORKSで)お送りさせていただいたのですが、ご覧いただける⽅はご覧ください。選 

 出として、今回、変更や内規改定した点と、次の委員選出をやりやすくするために調査票の表記で変更した 

 い箇所がでてきました。 

  1つ⽬、PTA本部の役員選出のときに、選出後選ばれた⽅に互選会の⽇程をご報告したのですが、【もっ 

 と早く⽇程が知りたかった】との声があったので、令和6年度・委員選出に関する選出会の⽇程のお知らせ 

 と互選会の出席のお願いの⼿紙を追加で配布したいと考えております。 

 ・調査票配布 新2・3年...始業式  新1年...⼊学式 

 ・調査票提出期限 4⽉12⽇(⾦) 

 ・委員選出会 4⽉20⽇(⼟) 

 ・正副委員互選会 4⽉27⽇(⼟) 

  2つ⽬、こちらは皆様にお願いなのですが、以前まで委員紹介の冊⼦があったかと思うのですが、今年度 

 からはホームページ掲載ができることになったのでそちらに載せたいと考えております。つきましては、各 

 委員のみなさまに「委員会紹介」の説明の⽂と作成のご協⼒をお願いしたいと思っております。デザインご 
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 と変更していただいてもいいですし、以前のままで内容だけ変更したいなども可能にし、会員の皆様にやっ 

 てもいいかなと思っていただけるようにしたいです。 

 お⼿数ですがよろしくお願いいたします。 

 ※こちらの委員紹介は、2⽉2⽇(⾦)までに選出委員⻑までラインワークスで提出をお願いいたします。 

  3つ⽬、選出からお配りする、調査票などがわかりにくく、委員を経験したらもう何もやらなくていいと 

 思われている⽅が多くいることがわかり、そのわかりにくさを無くすために、⼤幅に説明⽂や⾒やすさを変 

 更し、選出での負担と会員さまの混乱を無くすことを考え、委員選出に関する配布物の⾒直しをしたいと 

 思っております。以上です。 

 2）3学年委員より 

  本⽇学校公開があったと思うのですけれども、先ほど、道徳後の協議会に出てまいりまして、3学年の保 

 護者は2名の出席でした。その時に先⽣より、「もっといっぱい学校へ来て、やっていることを観てくださ 

 い。」とおっしゃっていましたので、是⾮学校公開はみなさん参加してください。とのことです。他の⽅も 

 是⾮、先⽣は学校で何をやっているかを観て欲しいということでしたので、誘い合って来てください。との 

 ことです。よろしくお願いします。 

  3）選出委員より補⾜ 

  選出委員会から補⾜をさせていただきたいのですけれども、コロナをきっかけに選出会が役員も委員もな 

 んですけれども⼤きく変わってしまいまして、コロナ前の選出会が出来なくなったことをきっかけに、選出 

 委員会の⽅でも引き継ぎがうまくいっていなかったこともありまして、本来の選出会というのが出来なく 

 なってしまいました。それをきっかけに皆様の⽅に、事態の状況が分かりづらいというのもあるのですけれ 

 ども、本来の選出会が出来ていないっていうのもありまして、保護者の皆様の⽅で納得のいく選出会が出来 

 ていないっていうことがありまして、なので、先ほど各委員⻑の⽅にもいいましたけれども、配布物の⽅を 

 ⼤幅に⾒直しさせていただきます。本来、選出会は皆様に参加していただいて皆様で選出していただく、と 

 いうスタイルでやらせてもらっていました。例えばですけれども今度の委員の選出会の⽅は学年委員でした 

 ら、そのクラスの皆様で選出していただく、専⾨委員会でしたらそれぞれの学年の皆様で決めていただく、 

 というスタイルでした。ですので、今度 お配りする調査票なのですけれども、出席確認を新たに設けまし 

 たのでそちらの⽅に必ず記⼊の⽅お 願いしたいと思います。特に、委員経験者で辞退の希望をされる⽅、 

 ⽴候補をされる⽅はできるだけ選出会に出席していただくことを強くお勧めいたします。皆様で決めていた 

 だくということなので、選出会に選出委員は⾃分の学年でも選出委員として参加することはありません。私 

 達も⾃分達の学年に、いち保護者として参加するということになっています。ですので、皆様で決める選出 

 会なので、ご参加の⽅よろしくお願いいたします。 

  もう⼀つ、今まで選出の⽅で配っていた案内なのですけれども、細則の⼀部を抜粋して掲載しておりまし 

 たが、そちらのほうが⼀部ミスなどあり、⾒づらかったというのがありました。これを機会に皆様にお持ち 

 の会則の⽅の3条(主に役員候補選出)と6条(委員の選出)の違いを⾒⽐べていただきたいと思います。辞退の 

 条件を混同されている⽅が結構いらっしゃるようなので、できれば6条だけでも⾒ていただけたらと思いま 

 す。選出からは以上となります。 
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       4）来年度PTA本部候補者 

  昨年11⽉11⽇に⾏われた令和6年度PTA本部役員互選会にて新年度役員候補を決定いたしました 

 ので、運営委員会での承認をお願いいたします。 

 承認いただける⽅は、挙⼿をお願いいたします。 

 挙⼿多数。承認されました。( 本⽇の出席、41名、出席者の過半数に達しました。) 

 以上をもちまして、第3回運営委員会を閉会いたします。ありがとうございました。 

                                           以上 

 ※本会議では、⾳声記録を残しているため、議事録については要旨のみ記載いたしました。 

 「お悔やみ申し上げます」 

 前年度まで本校で教鞭をとられていた先⽣が、１１⽉１７⽇に御逝去なさいました。 

 謹んで、お悔やみを申し上げます。 

 御葬儀に際し本校 PTAより弔電を送らせていただきましたことをここにご報告いたします。 
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 新旧対照表 

 第⼀号議案︓⻄東京市⽴⽥無第三中学校PTA会則第1章第2条の改正 

 改正前  改正後 

 第2条   この会は事務所を⻄東京市⽴⽥無第三中学校内に置く。  第2条   この会は所在地を⻄東京市⽴⽥無第三中学校内とする。 

 第⼆号議案︓⻄東京市⽴⽥無第三中学校PTA会則第1章第3条の追加 

 追加前  追加後 

 第3条   この会の設⽴年⽉⽇を平成25年4⽉1⽇とする。 

 第3号議案︓⽥無第三中学校PTA会則第11章第39条の改正とPTA細則第7条１.2.3.6の改正 

 改正前  改正後 
 会則第11章第39条   会費は会員1名につき年額2,000円とする。 
 ただし、会員の転⼊、転出時の会費の取扱いについては、細則 
 により別に定める。 

 会則第11章第39条   会費は予算案と定期総会によって承認され 
 た予算により決定されるが、会員1名につき年額の上限を2,000 
 円とする。ただし、会員の転⼊、転出時の取扱いについては、 
 細則により別に定める。 

             改正後 

 細則第7条  細則第7条 

 1. 4⽉1⽇から9⽉30⽇に転⼊の場合は全額（2000円）を徴収す 
 る。 

 1. 4⽉1⽇から9⽉30⽇に転⼊の場合は全額を徴収する。 

 2. 10⽉1⽇から3学期修了式までに転⼊の場合は。会費の半額（ 
 1000円）を徴収する。 

 2. 10⽉1⽇から3学期修了式までに転⼊の場合は。会費の半額を 
 徴収する。 

 3. 4⽉1⽇から9⽉30⽇に転出する際に、返⾦の申し出があった場 
 合は、会費の半額（1000円）を返⾦する。 

 3. 4⽉1⽇から9⽉30⽇に転出する際に、返⾦の申し出があった場 
 合は、会費の半額を返⾦する。 

 ６．令和4年度からの会費について、しばらくの間は予算と新⼊ 
 ⽣の数に応じて、会費を1000円とする。また、それにともない 
 途中⼊会などのケースの半額に関しても500円とする。令和4年 
 度以降の予算委員会で元の2000円にもどすことがある。 

 6.削除 


